



Marcel Campsteyn

Creador de la Red Global de Ejecutivos Universo de Creadores

MBA España - Neurociencias Argentina - Gestión Emocional Internacional ICF

Nací en Colombia y tengo la nacionalidad de España por mi madre, en donde viví una parte importante de mi vida. Estudié Administración de Empresas en la Universidad Externado de Colombia, soy MBA Internacional por la Escuela de Negocios de la Salle de Madrid, España y me Certifiqué en Neurociencias en la Universidad del Norte en Argentina, en alianza con la Universidad Kennedy, también de Argentina, con lo cual le he dado una sólida base científica a los programas de transformación humana que construyo para las grandes compañías de Iberoamérica, con las que trabajamos cada día.

Inicié mi carrera profesional en la constructora española Dragados, liderando los procesos financieros de Proveedores y Almacén para una de las obras más grandes de la compañía en Colombia, siguiendo mi carrera en España en el sector de telecomunicaciones en Barcelona como Gerente de Marketing y Compras Europeas en uno de los 10 mayoristas responsables de la economía de telefonía móvil en España, trasladándome 4 años después a Madrid como Director del Negocio de Accesorios de Siemens Mobile para España, reportando a la casa matriz en Múnich, Alemania. Posteriormente trabajé para BME (Bolsas y Mercados de España) como Consultor in House para la creación de la compañía de Business Continuity para el país.

En 2010 fundé mi propia compañía llamada THE BUSINESS FACTORY, creando la primera Red Social Empresarial Privada para los “Tomadores de Decisión” de las compañías del segmento gran empresa de Latinoamérica y el mundo, con ejecutivos hoy en día en 23 países.

En 2020 creé UNIVERSO DE CREADORES, un proyecto que comenzó con un evento virtual que a día de hoy ha conectado a más de 4.000 personas del mundo, provenientes de 27 países en 5 continentes. Este hermoso proyecto que se encuentra dentro de la sombrilla corporativa de THE BUSINESS FACTORY, me permite cumplir mi “Propósito de Vida” cada día, ayudando a las personas del mundo a conectarse con su propósito de vida para ser felices trascendiendo en su vida personal y profesional, transformando la vida de otros.

Estoy felizmente casado hace 20 años con la persona con la que he compartido las últimas 3 décadas de mi vida, con quien hemos creado una hermosa familia con 3 niños, quienes son mi gran motor, aquellos que me enseñan que el adulto feliz es el que suelta los remordimientos del pasado, las preocupaciones del futuro y mantiene a su niño interior a flor de piel cada día para vivir de forma consciente disfrutando el PRESENTE.



LANZAMIENTO
OBSERVATORIO DE
INNOVACIÓN Y CENTRO
DE EMPRENDIMIENTO (OICE)